



一人一人の子どもを主語にする学校教育を目指して

校長 山際 昌枝

4月24日（月）桂岡小学校の桜が開花しました。今がちょうど見頃の7分咲きといったところでしょうか。ウグイスが鳴き、やや遠くからキツツキが木をつつく音が響き、小鳥たちのさえずりが聞こえ、本当に素晴らしい自然に恵まれた環境に学校があることを幸せに感じます。週末のお休みには、グラウンドの周りをぐるっとお花見、そしてバードウォッチングを楽しみながら、お散歩してみませんか。



さて、4月21日（金）の保護者会には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。授業参観では、どの学級でも子どもたちが張り切って自分の考えを発表したり、友達と交流したりしながら課題を解決していく姿を参観していただくことができました。全体懇談会では、今年度の重点目標や目指す子どもの姿、重点的取組などを保護者の皆様と共有させていただくことができました。新体制で再スタートするPTA活動にもご賛同いただき、本当に感謝申し上げます。

5月8日（月）からは、新型コロナウイルス感染症が5類に移行されることに伴い、学校の教育活動も徐々にコロナ禍以前に戻っていくことが予想されます。しかし、感染症がなくなるわけではありません。引き続き感染症対策は講じながら、子どもたちが楽しく、安全・安心な学校生活を送ることができるよう努めてまいります。保護者並びに地域の皆様のご理解とご協力いただきながら、学校やご家庭の様子を双方向で共有しながら、子どもたちにとって魅力ある教育活動を行っていきたいと考えております。ご意見やご心配な点など、何かございましたらいつでもお知らせください。よろしくお願いいたします。



4月19日（水）には、児童会の認証式が行われ、4名の運営委員が公約を宣言しました。代表委員会と協力して、一年生を迎える会も立派に運営してくれました。図書・放送・保健の各委員会もそれぞれに活動が開始され、全校のために活躍してくれることでしょう。子どもたちもみんなで力を合わせて、素敵な桂岡小学校になるよう盛り上げてほしいと思います。

春の交通安全指導

ありがとうございました



始業式の日から、ふれあいサポーターをはじめ、町内会並びに保護者の皆様が子どもたちの登校時の見守り活動をしてくださいました。ご協力ありがとうございました。今後とも、子どもたちの様子でお気付きのことがありましたら、どうぞ学校までご連絡ください。



運営・代表委員会の様子

5月の行事予定



- 1日(月) 全校朝会 A
- 3日(水) (祝)憲法記念日
- 4日(木) (祝)みどりの日
- 5日(金) (祝)こどもの日
- 8日(月) 特別日課 5時間 個人懇談①
- 9日(火) 特別日課 5時間 個人懇談②
- 10日(水) 特別日課 5時間
立ち止まり訓練
小樽市教育研究会第1回研究部会
- 11日(木) 特別日課 5時間
- 12日(金) 特別日課 5時間 個人懇談③
尿検 2次
- 15日(月) 特別日課
スクールカウンセラー来校
- 16日(火) 特別日課 5時間 個人懇談④
- 17日(水) 特別日課 5時間 個人懇談⑤
眼科健診
- 18日(木) 特別日課 耳鼻咽喉科健診
職員会議
- 19日(金) 内科健診
宿泊学習保護者説明会
- 22日(月) スクールカウンセラー来校
- 23日(火) 特別日課 委員会②
- 24日(水) 歯科健診
- 25日(木) 特別日課 研修日
- 29日(月) スクールカウンセラー来校
- 30日(火) 特別日課 委員会③

大型連休が始まります!

楽しく、有意義な連休となりますよう、本日配付いたしました「連休期間を楽しく過ごすために」をお子さんと一緒にお読みいただき、連休中の生活について、ご確認いただきますようお願いいたします。

また、雪解けによる海や河川等の増水から、水難事故の危険も予想されます。地域にある河川を含め、危険な場所には近づかないよう、お声かけください。



1年生を迎える会

4月26日(水)には、1年生を迎える会がありました。1年生は入学しておよそ1か月近く経ちますが、上手に並んで元気よく入場しました。各学年の発表をしっかりと聞き、最後は1年生からもお礼のメッセージをしっかりと伝えることができました。2年生以上の子どもたちも、紙花や飾り、プレゼントを作るなど、「1年生のため」という気持ちをもって、準備をしました。終始、温かい雰囲気の中、会を終えることができました。



スクールカウンセラーについて

- 森 真由美 スクールカウンセラー
- 相談時間 10:00~16:00
- 保護者の方も子育ての悩みなどについて相談することができますので、希望される方は、教頭までご連絡ください。



お知らせです

- 北海道教育委員会から、大型連休に伴う児童生徒の事故防止及び心のケアについて、「主な相談窓口(北海道)」のお知らせ(別紙)がきておりますので、ご確認ください。
- お子様の朝の検温について、検温忘れがないよう、今一度ご確認ください。

ありがとうございました!

小樽銭函ロータリークラブ様から、新1年生に鉛筆と消しゴムをいただきました。子どもたちも大変喜んでいました。ありがとうございました。



4・5月の目標

「すすんで あいさつをしよう」
毎月10日は、「ゲームなしの日」